



## CONTINÚA FESC RETIRANDO DE LAS CALLES SUSTANCIAS PROHIBIDAS



\* Dos de los cinco detenidos portaban armas de utilería

MEXICALI.- Con el compromiso de seguir trabajando para evitar que sustancias prohibidas lleguen a manos de las y los bajacalifornianos, en especial de niñas, niños y adolescentes, la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), perteneciente a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), detuvo a cinco personas en posesión de drogas diversas, las cuales pretendían vender.

En la capital del estado, sobre la avenida del Rosario en la colonia Baja California, los efectivos estatales marcaron el alto a un vehículo Dodge Charger color Rojo con placas de circulación de Estados Unidos. Al realizar la inspección del carro se percataron que Jesús Roberto “N”, alias “El Dondi”, de 37 años, originario de El Centro, California, transportaba una bolsa tipo ziploc de plástico transparente con cierre hermético, que contenía una hierba verde y seca con las características de la marihuana, con un peso aproximado de 64 gramos.

También localizaron un envoltorio de plástico transparente color azul y un envoltorio de plástico transparente en color blanco sellados al calor, ambos contenían dentro una sustancia granulada al tacto con las características de la droga conocida como metanfetamina, con un peso aproximado de dos gramos.

(686) 837 3900

Av. De los Héroes y calle De la Libertad #399,  
Centro Cívico, Mexicali, Baja California, CP. 21000

[www.bajacalifornia.gob.mx](http://www.bajacalifornia.gob.mx)



Posteriormente, sobre la avenida Oaxaca entre las calles Heroico Colegio Militar y Cuyutlán de la colonia Pueblo Nuevo, se logró la detención de Héctor “N” de 43 años de edad, quien traía consigo una pistola de utilería y 12 envoltorios de plástico transparente, cada uno tenía en su interior una sustancia granulada al tacto, al parecer la droga conocida como metanfetamina, con un peso aproximado de 10 gramos.



También se detuvo a Jorge Luis “N”, de 27 años, sobre la calle Grapa y avenida Acatzingo en la colonia Valle de Puebla, en posesión de un arma de utilería y 30 envoltorios de plástico color verde que contenían una sustancia granulada al tacto de la droga conocida como metanfetamina, resultando un peso aproximado de 20 gramos.



En otra acción también en Mexicali, sobre la calle 87 entre calles F y G de la colonia Carranza, los oficiales detuvieron a Rigoberto “N”, de 54 años de edad, por traer sustancias ilícitas. Al realizarle una inspección precautoria a su persona, le fueron encontrados seis envoltorios de plástico color azul, que contenían una sustancia negra y pastosa de al parecer la droga conocida como heroína, con un peso aproximado de siete gramos.



En Tijuana, sobre la Vía Rápida Poniente, en la colonia Río Tijuana Tercera Etapa, agentes de la FESC interceptaron al conductor de un vehículo color negro de la marca Mitsubishi Lancer 2009, quien aceleró el paso al ver la unidad y fue alcanzado metros más adelante.

Al acercarse al vehículo, el conductor quien se identificó como Jaime Efraín “N”, de 31 años de edad, mostró nerviosismo, por lo cual los oficiales le solicitaron descender del automóvil para realizar una inspección precautoria; en el interior se localizaron 25 bolsas de plástico transparente con cierre hermético, las cuales contenían una hierba verde y seca con las características de la marihuana, con un peso aproximado de 42 gramos y tres billetes de 50 pesos, dando un total de 150 pesos, moneda nacional.

Cabe mencionar que los cinco detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad correspondiente, para que lleven a cabo el debido proceso por el delito de narcomenudeo.

Con estas acciones la SSCBC mantiene su estrategia en combatir la inseguridad, retirando de las calles toda sustancia nociva, cumpliendo con el objetivo de recuperar la paz y tranquilidad que reclaman los bajacalifornianos.